

Минимальная заработная плата на 2017 год

В документе представлена информация о размере минимальной заработной платы в Санкт-Петербурге и Ленинградской области, а также о минимальном размере оплаты труда, установленном федеральным законодательством.

Справка: Месячная заработная плата работника, полностью отработавшего норму рабочего времени и выполнившего трудовые обязанности, не может быть ниже минимального размера оплаты труда, установленного федеральным законодательством (МРОТ).

При этом согласно статье 133.1 Трудового кодекса РФ субъекты Российской Федерации вправе региональными соглашениями вводить свой размер минимальной заработной платы.

Региональный минимум по зарплате устанавливается для лиц, работающих на территории соответствующего субъекта, за исключением работников организаций, финансируемых из федерального бюджета.

Наименование	Размер	Нормативный акт
Минимальный размер оплаты труда в РФ с 1 января 2017 г.	7500 рублей в месяц	Федеральный закон от 02.06.2016 N 164-ФЗ
Минимальный размер оплаты труда в РФ с 1 июля 2017 г.	7800 рублей в месяц	Федеральный закон от 19 декабря 2016 г. N 460-ФЗ
Минимальная заработная плата в Санкт-Петербурге с 1 января 2017 г.	16000 рублей в месяц	Региональное соглашение о минимальной заработной плате в Санкт-Петербурге на 2017 год от 12 сентября 2016 г. Статья 133.1 Трудового кодекса РФ.
Минимальная заработная плата в Ленинградской области с 1 января 2017 г.	10850 рублей в месяц	Региональное соглашение о минимальной заработной плате в Ленинградской области на 2017 год. Статья 133.1 Трудового кодекса РФ.